



Vortrag im Rathaus

## Neues zum Rotmilan in Sachsen-Anhalt

**Halberstadt (pm/sd).** Der Rotmilan ist der markanteste unter den heimischen Greifvögeln. Unter den 250 in Deutschland vorkommenden Vogelarten ist der Rotmilan, auch Gabelweihe genannt, die einzige, von der die Hälfte des Weltbestandes in Deutschland vorkommt. In den letzten zwei Jahren wurde in Sachsen-Anhalt eine flächendeckende Erfassung vom Rotmilan durchgeführt. Dabei wurde nahezu jedes Brutpaar erfasst und gezählt. In seinem Vortrag am Dienstag, 25. April, um 19 Uhr, im Ratssaal des Rathauses, stellt Martin Kolbe, Leiter des Rotmilanzentrums in Halberstadt, die Ergebnisse vor und geht dabei insbesondere auf den aktuellen Stand des Rotmilans in unserer



Rotmilan-Jungvogel im Nest.  
Foto: Martin Kolbe

Region ein. Die neuen Regelungen zum schnelleren Ausbau der erneuerbaren Energien stellt auch den Artenschutz vor neue Herausforderungen. Diese betreffen auch den Rotmilan. Was dennoch zum Schutz dieser charismatischen Vogelart getan werden kann, wird anhand aktueller Forschungsergebnisse vorgestellt.